

Dayán: una estrella con brillo de 1 000 quilates

Última actualización: Miércoles, 06 Abril 2022 10:42

Visto: 400



Este martes 5 de abril de 2022, en el choque entre los Cazadores de Artemisa y los Gallos de Sancti Spíritus, un artemiseño entró en un selecto club, el de los 1 000 hits. En su segundo turno al bate del encuentro, Dayán García disparó doblete ante los envíos de Ariel Zerquera para alcanzar esa deseada cifra.

Para conseguirlo, el Mago de San Antonio necesitó 3 170 veces al bate en 11 Series Nacionales y, según los numeritos de José Abel Gutiérrez, ese millar de indiscutibles los repartió en 731 sencillos, 182 dobles, 12 triples y 75 cuadrangulares.

Tras conocer de esta hazaña, el artemiseño rápidamente contactó con el destacado utility de los Cazadores y la selección nacional, para conocer algunos pormenores.

¡Al fin lo conseguiste! En los últimos juegos se te vio un poco ansioso, coméntanos al respecto

“En los últimos juegos que tuvimos en el 26 de Julio las cosas no salieron como pensaba, a pesar de que me sentía tranquilo y sin presión por estar cerca de esa marca. No voy a mentir, si tenía un poco de ansiedad por conseguirlo, pero no presión porque sabía que quedaban muchos por delante y estaba a solo dos de conseguirlo.

Me ayudó mucho el jonrón que le pegué a Granma en el octavo inning el

domingo porque llevaba varios turnos seguidos pegándole bien a la bola pero no salía el hit y con ese batazo se fue toda la ansiedad”.

¿De estos 1 000 hits, cuál te marcó o lo recuerdas con más cariño?

Sí son muchísimos y la mayoría importantísimos para mí o para el equipo, también son bastantes los que sirvieron para decidir juegos o sacar adelante un partido. Gracias a Dios de esos han sido muchos, pero siempre mi primer hit lo recuerdo de forma especial, porque fue un jonrón en mi primer turno al bate.

¿Qué personas vienen a tu mente tras lograr esta meta?

“Primeramente en toda mi familia, pues siempre me han apoyado en esta aventura, principalmente mi abuela que ha dado todo por mí y siempre le dedico mis logros. Por su puesto mi esposa y mis hijos, y también de todos los amantes al béisbol que me han seguido desde pequeño; a todos gracias”.

Tomado del artemisadiario